

Châtelet, le 23 mai 2025

Avis 11 : Journée « sportive » du vendredi 30 mai 2025

**Chers parents,
Chers élèves,**

Il est de tradition à l'Institut Saint-Joseph d'organiser une journée d'activités culturelles et sportives à destination de toutes les classes. Lors de la dernière édition, en 2023, les retours des élèves ont été particulièrement positifs. C'est donc avec enthousiasme que nous **reconduisons l'événement ce vendredi 30 mai**.

Les élèves seront répartis en **équipes intercycles**, mêlant les classes de la 1^{re} à la 6^e année. Dix épreuves ludiques leur seront proposées, dans un esprit de **convivialité et de collaboration**. Cette organisation favorisera les échanges et renforcera les liens entre les différentes années.

Afin de donner une touche festive et décalée à cette journée, les élèves sont invités à venir **déguisés**. Toutefois, aucun achat de costume n'est requis : un peu de créativité et de bonne humeur suffisent !

! Informations pratiques importantes:

- **Heure de rendez-vous** : 8h15 à l'école, les élèves se rangeront par classe avant de se rendre au parc, accompagnés de leurs professeurs.
- **Repas de midi** : un barbecue sera offert à tous (pain-saucisse et pomme). De l'eau sera également disponible gratuitement. **Merci de prévoir une gourde.**
- **Fin des activités** : vers 16h, retour encadré à l'école. Les élèves seront de retour **aux alentours de 16h30**.
- **À emporter** :
 - une **tenue adaptée** à la météo et aux activités sportives,
 - Une **gourde**,
 - Un **déguisement** (sans obligation d'achat).

Participation financière :

- Une **contribution de 3 €** est demandée à chaque élève. Ce montant sera intégré à la prochaine facture.

La présence des élèves est obligatoire durant cette journée. Toute absence devra être dûment justifiée.

En cas de **météo défavorable**, notamment d'averses importantes, il ne sera malheureusement pas possible de maintenir l'organisation initiale, le parc ne disposant pas d'abris suffisants pour accueillir l'ensemble des élèves. Nous comptons sur la clémence du ciel — et peut-être un petit coup de pouce de notre Saint Patron !

Convaincus que cette journée contribuera à renforcer les liens au sein de notre communauté éducative, nous vous remercions de la confiance que vous nous témoignez.

Didier Lorge,
Directeur